

## ABSTRAK

**MAFRIZA THAHIR. 309321024. KOMUNITAS INDIA MUSLIM MASUK KE KOTA MEDAN. SKRIPSI S1. JURUSAN PENDIDIKAN SEJARAH. FAKULTAS ILMU SOSIAL. 2014. UNIVERSITAS NEGERI MEDAN**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui latar belakang masuknya komunitas India muslim ke kota Medan, dan untuk mengetahui bagaimana kehidupan india muslim itu dengan masyarakat lainnya.

Penelitian ini mampu menjelaskan masuknya komunitas India muslim ke kota Medan. Jenis penelitian yang dipakai dalam penelitian ini adalah Library Research atau studi pustaka dan Field Research atau penelitian lapangan. Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah metode sejarah dengan langkah-langkah yang merujuk pada metode sejarah, yakni Heuristik dan kritik sumber. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder yakni data-data berupa suatu produk dari kegiatan manusia yang didapat dari literatur-literatur berupa buku dan juga hasil wawancara yang mendalam dengan orang-orang yang dapat memberikan informasi atau keterangan yang berkaitan dengan penelitian ini. Untuk mengumpulkan data-data yang dibutuhkan dalam penelitian ini, maka peneliti memilih studi kepustakaan dan studi lapangan. Verifikasi data dalam penelitian ini adalah menggunakan analisis kualitatif. Hasil yang diperoleh dari penelitian ini yang pertama, latar belakang masuknya komunitas India muslim ke kota Medan, Kedua kondisi masyarakat India Muslim di kota Medan.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah bahwa warga India Muslim sejak 1887 sudah memiliki sebuah lembaga sosial yang bernama South Indian Moslem Foundation and Welfare Committee. Warga India Muslim mendapat hibah dua bidang tanah dari Sultan Deli, untuk tempat membangun mesjid dan pekuburan bagi India Muslim. Ada dua masjid yang dibangun oleh yayasan tersebut, satu terletak di Jalan Kejaksaan Kebun Bunga dan satu lagi di Jl. Zainul Arifin. Lokasi pekuburan terdapat di samping Masjid Ghadiyah (Jl. Zainul Arifin).

**Kata Kunci : Komunitas India Muslim**